

La situación internacional

En todos los círculos políticos se ha considerado siempre al actual jefe del Gobierno francés Mayer, como «hombre fuerte», amante de tomar y hacer aceptar decisiones espectaculares para remediar situaciones casi insolubles con medidas provisionales, pero de carácter tan peligroso que provocan verdaderas sacudidas de emoción en los medios parlamentarios y en toda la nación.

La primera medida ha sido la de pedir a la Banca oficial de Francia un anticipo de 80.000 millones de francos para hacer frente a los gastos urgentes de Tesorería, pues ésta tiene sus arcas completamente vacías. Estos 80 mil millones de francos, que han de ser pagados por la Tesorería del Estado al Banco de Francia el 31 de mayo, hacen ascender a 280.000 millones de francos el avance que el Banco ha hecho al Gobierno.

La decisión de M. Mayer, adoptada, en el mayor secreto, fué presentada a M. Baugardier, gobernador del Banco de Francia, al que un avión especial fué a buscar a Marsella y quien, asustado por la primitiva cifra de 120.000 millones que le pedía el Gobierno la rebajó a la citada cantidad y se resignó a aceptar la convención si el Parlamento la aprobaba.

Una votación humillante

Unas horas antes de tomar el avión que le ha llevado a Washington, el jefe del Gobierno se presentó ante la comisión correspondiente de la Asamblea, que, sorprendida y malhumorada, se negó a recomendar a los diputados la aprobación de la medida gubernamental. Ante el Parlamento en pleno, después de unas apuradas explicaciones del ministro de Finanzas, M. Mayer pidió se aprobara la convención, y al ver que sus palabras caían sobre un silencio hostil de los parlamentarios, dijo que si no se aprobaba la convención «ni habría avión para Washington ni habría Gobierno». Y así terminó todo, con una votación pobre, raquítica, que salvó a M. Mayer por 260 votos contra 221.

Puede decirse que la situación del Tesoro francés es muy grave, y que todos los avances que el Gobierno pida en lo sucesivo al Banco de Francia, como los anteriores, no servirán para nada en tanto los diputados no sean capaces de imponer al Estado auténticas economías, en tanto exijan aumentos de subvenciones para esto y lo otro destinadas a halagar a su clientela electoral. Las causas profundas y graves de la casi bancarota financiera del

Estado francés hay que buscarlas, primero, en el fallo total de las instituciones estatales, huérfanas de una mayoría parlamentaria capaz de realizar la reforma fiscal y la del Estado, y, segundo, en la ambición de Francia de ser una potencia mundial de primer orden, líder del bloque occidental europeo, ambición que no es capaz de asegurar con una política estatal lógica y una administración financiera sana, ordenada y rigurosa.

La segunda medida considerada por muchos como inoportuna aun cuando innecesaria, ha sido la que ha provocado una vasta operación de Policía, iniciada a las cinco de la madrugada del martes, entre diversas organizaciones sindicales comunistas y las detenciones de los dirigentes de la Confederación General de Trabajadores, así como del redactor jefe de «L'Humanité». Esta impresionante operación, lanzada y apoyada por más de dos mil hombres, todos ellos bajo el mando supremo del director general de la Policía judicial, se ha llevado a efecto dentro del cuadro de la información que siguen dos jueces militares contra varias organizaciones comunistas y sus dirigentes desde octubre del año pasado, por atentado a la seguridad exterior del Estado y por ser culpables del delito de desmoralización nacional al servicio de organismos extranjeros.

El ministro costarricense de Asuntos Exteriores llegará a Madrid el día 28

Será huésped del Gobierno Español

El próximo sábado, día 28, a las seis y cuarenta de la tarde, llegará a Madrid en el tren Talgo el ministro de Relaciones Exteriores de Costa Rica, don Fernando Lara Bustamante. El ministro costarricense permanecerá dos días en nuestra capital, huésped del Gobierno español, y a continuación se dirigirá a Sevilla, donde pasará la Semana Santa. En honor del señor Lara Bustamante se preparan diversos actos.

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Ayer se han registrado chubascos y tormentas aisladas en la vertiente sur y en el Marruecos español. En el resto de España el tiempo ha sido bueno. Tiempo probable. — Disminución de la inestabilidad en el Sur. Continuación del buen tiempo en el resto.

Estafa de varios millones de pesetas en Guadalajara

Una empresa apícola formalizaba falsos contratos por el sistema de copropietarios

GUADALAJARA.—Porsupuestas irregularidades en una explotación apícola, el juez de Instrucción de esta capital ha decretado el procesamiento y prisión del dueño de la misma, Luis Cascajero Roa. La empresa, que venía funcionando desde hace varios años, formalizaba contratos por el sistema de copropietarios, al precio progresivo de 500 a 700 pesetas por colmena, con una renta anual de diez kilos de miel o su importe en metálico. Dichos contratos alcanzan más de diez mil colmenas, por un importe de

varios millones de pesetas. En la práctica de las informaciones llevadas a cabo ha quedado demostrado que de las diez mil colmenas que debía tener la empresa sólo existen un millar aproximadamente. Este hecho ha causado gran sensación en esta capital, ya que la mayor parte de los contratos suscritos corresponden a Guadalajara, entre familias de distintas clases sociales, pero muy especialmente gentes de modesta posición económica, que habían invertido sus pequeños ahorros.

Los participantes en los Juegos Universitarios Nacionales, ante la Patrona de Barcelona

El jefe nacional del S. E. U., hizo la ofrenda ante la venerada imagen de la Virgen de la Merced

BARCELONA, 26.—Los estudiantes que participan en los Juegos Universitarios Nacionales, que se están celebrando en esta capital, estuvieron esta mañana en la Basílica de Nuestra Señora de la Virgen de la Merced, para ofrendarla sus actividades y devoción.

Al acto asistieron el arzobispo

obispo de la Diócesis, doctor Modrego y destacadas autoridades, personalidades y jerarquías.

El jefe nacional del Sindicato Español Universitario, leyó la ofrenda y, finalmente, los estudiantes del Distrito Universitario de Granada, ofrecieron a la Virgen de la Merced, un presente en nombre de todos los universitarios españoles.—(Cifra).

Hoy es esperado en Nueva York, el ministro de Asuntos Exteriores ruso, Vichinsky

NUEVA YORK, 26.—Para hoy es esperada la llegada a esta ciudad, del delegado permanente del gobierno de la Unión Soviética en las Naciones Unidas, Andrey Vichinsky, ministro de Asuntos Exteriores de Rusia hasta la muerte de Stalin.

Existe expectación, por conocer la actitud que adoptará en lo sucesivo, como consecuencia de las posibles nuevas consignas que haya podido recibir.—EFE.

Los embajadores suecos en Moscú y en Washington, han llegado a Estocolmo

ESTOCOLMO, 26.—Dos de los más destacados diplomáticos suecos, los embajadores de Suecia en Moscú y Washington, respectivamente, han llegado a esta capital, esta mañana, en «viaje normal», según se dice de fuentes oficiales.

Sin embargo se tiene la impresión de que, la llegada de ambos diplomáticos, pueda tener algún motivo expreso.—EFE.

Un pino de hace ciento cincuenta años existe en Cieza

CIEZA.—Un notable ejemplar arbóreo vive dentro de la población, en la céntrica calle del General Primo de Rivera. Se trata de un pino conocido por el «Pino Gómez», nombre tomado de su antiguo propietario, el magistrado don Isidro Gómez, que lo plantó hace unos ciento cincuenta años, primero en una maceta y después en el patio de su domicilio, donde continúa. Constituye un verdadero monumento vegetal, símbolo de la población, al modo que lo son el Miquelet en Valencia y la Giralda en Sevilla. Su tronco mide tres metros y medio de circunferencia y su altura, de más de veinticinco metros, sobrepasa las más elevadas edificaciones urbanas de la ciudad. De la frondosidad de su copa v ramaje da idea el hecho de que hace treinta y cinco años, en una de las podas de que fué objeto, de una sola rama se obtuvo madera para construir dos grandes puertas existentes en la casa donde el árbol se halla plantado. La silueta del «Pino Gómez», que sobresale de la vista general de la población, es el punto geográfico de referencia que atrae la primera mirada de todo ciezano que regrese a su ciudad desde cualquier dirección.—(Cifra.)

Dstrucción de otro grupo de barracas en Barcelona

BARCELONA.—Otras setenta barracas han sido derribadas ayer tarde, siguiendo la campaña iniciada por el gobernador civil, situadas en la calle Consejo de Ciento esquina a Enamorados. Los moradores de estas barracas han sido instalados en otras viviendas preparadas al efecto.

Gran afluencia de forasteros en Cartagena, para pasar la Semana Santa

CARTAGENA, 26.—Se advierte en esta ciudad, que desde ayer, ha aumentado notablemente la afluencia de forasteros que acuden a presenciar las procesiones de la próxima Semana Santa, que, en esta población en el presente año, revestirán una gran solemnidad e importancia ya tradicional.

El domingo de Ramos, «Alforjas para la Poesía», que dirige Conrado del Campo, celebrará una sesión en uno de los teatros cartageneros.—(Cifra).

Chantada (Lugo) es el pueblo de Galicia, que da el mayor porcentaje de emigrantes

LUGO, 26.—Según datos estadísticos últimamente dados a la publicidad, resulta que, el pueblo de Chantada, es el que produce mayor porcentaje de emigrantes, de toda la región de Galicia.

Solamente en Buenos Aires, se encuentran hoy emigrados más de veinticinco mil chantadenses. La emigración a otros países americanos, es, sin embargo, mucho más reciente.—(Cifra).

Niño muerto por un camión

SAN SEBASTIAN.—El niño de tres años José María Lerchundi Iturzaeta fué atropellado y muerto por un camión cuando intentó atravesar la carretera, en el pueblo de Orio.—(Cifra.)

Niño arrollado por un camión que se dió a la fuga

BARCELONA.—Ha resultado con lesiones de consideración el niño de ocho años Miguel Espinal Molino, que fué atropellado por un camión que se dió a la fuga, en la carretera del Port. Fué asistido en el dispensario del distrito, pasando después al Hospital Clínico.—(Cifra.)

Londres, escenario de misteriosos acontecimientos detectivescos

La «Scotland Yard» investiga sobre el hallazgo de cuatro cadáveres de mujeres en una casa del centro de la ciudad

Toda la Policía del país en busca del último inquilino, desaparecido sin dejar rastro

LONDRES, 26.—Agentes especiales de la «Scotland Yard» continúan sus investigaciones, a las que se encuentran entregados intensamente, sobre el hallazgo de los cadáveres de cuatro mujeres, que han aparecido en una casa situada en el centro de la ciudad, donde, además, habían sido encontradas también muertas a otras dos mujeres más.

La Policía de toda la nación se encuentra dedicada, ante este caso, a la búsqueda del último inquilino que ocupó la citada vivienda, y el cual ha desaparecido misteriosamente sin haber dejado rastro alguno. Se cree que precisamente uno de los cuatro cadáveres últimamente aparecidos corresponde a la mujer del individuo en cuestión.—EFE.

Acuerdo general sobre los protocolos franceses al Ejército europeo

No se resolverá en firme hasta la vuelta del Jefe del Gobierno francés

PARIS.—La Comisión Provisional del Ejército europeo, integrada por representantes de Francia, Alemania occidental, Italia y los países del Benelux, han llegado a un «acuerdo general» sobre los seis discutidos protocolos adicionales franceses, y han encontrado solución a todos ellos, excepto al sexto, por el que Francia desea ser autorizada a retirar

sus tropas del Ejército europeo en caso de plantearse una situación extraordinaria en otros puntos. Se cree que la solución a este sexto protocolo adicional no será alcanzada hasta que el primer ministro, René Mayer, regrese de su viaje a Washington.—EFE.

PRÉSTAMOS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas.

Interés anual 4,5 por 100

Amplio plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas.

Tramitación rápida

Solicite información y folletos gratuitos

DOGOCA Y HERGON, S. L.
Avenida José Antonio, 55. MADRID

Pérdidas en el comunismo británico

LONDRES.—El secretario general del partido comunista británico, Harry Pollitt, ha dado a conocer unas cifras que demuestran que durante los últimos diez años dicho partido ha perdido un 50 por 100 de sus miembros.

Durante una reunión de 300 jefes comunistas ingleses, Pollitt informó que los miembros del partido han disminuido de 60.000 que eran en 1943, a 35.000, que son en 1953.—EFE.

Arriesgada experiencia

LAS VEGAS.—Nueve oficiales de la Marina y de las Fuerzas Aéreas que se prestaron voluntarios a la experiencia, permanecieron ocultos en una zanja abierta a unos dos kilómetros de la torre de acero donde se efectuó la explosión atómica del martes. Sólo las víctimas de Nagasaki e Hiroshima estuvieron tan cerca de una explosión de este tipo. Se informa que ninguno de los audaces oficiales resultó afectado por la explosión.—EFE.

Mercado de Medina del Campo

MEDINA DEL CAMPO.—El mal tiempo y la escasez de pastos y pienso restó concurrencia y animación al mercado, sufriendo una baja considerable las especies vacunas y porcinas. En lanar, las ovejas emparejadas se pagaron de 450 a 500 pesetas; de 300 a 425 pesetas, para vida, y para carne, de seis a ocho pesetas kilo vivo; corderos, de 275 a 350 pesetas, y al peso, de ocho a nueve pesetas kilo vivo; los lechazos, de 10 a 11 pesetas kilo vivo. En porcino, los blancos de siete semanas se cotizaron de 90 a 125 pesetas; de 75 a 110 pesetas, los negro y colorados; de 175 a 200 pesetas, blancos de tres meses; de 125 a 165 pesetas, negros y colorados; de 200 a 250 pesetas, blancos de seis meses; de 165 a 200 pesetas, los negros y colorados. Vacuno: pareja de bueyes de labor, de 10.000 a 15.000 pesetas; de 5.000 a 8.500 pesetas, parejas de vacas. Vacuno de leche, de 4.000 a 8.000 pesetas una; de 3.000 a 5.000 pesetas una vaca para carne.

Declaraciones en Zaragoza del director del Instituto del Cáncer de París

ZARAGOZA.—El director del Instituto del Cáncer de París, monsieur René Hugueny, que se halla en Zaragoza dando conferencias sobre su especialidad, ha hecho importantes manifestaciones relacionadas con la lucha contra esta enfermedad.

«La lucha contra el cáncer—comenzó diciendo—no avanza lo que permiten los actuales medios de combate por culpa de los enfermos, que acuden demasiado tarde a examinarse.

Ante cualquier síntoma sospechoso, el paciente debe someterse a consulta y dar con ello lugar a un diagnóstico precoz y de resultado eficaz, mediante el oportuno tratamiento.

Según una estadística por mí publicada recientemente—agregó de todos los ferroviarios franceses atacados de cáncer, en sus diversas manifestaciones, el 100 por 100 se curó durante un transcurso de cinco años, a raíz del tratamiento.

El Instituto del Cáncer de París ha sido el primero en crear el Servicio de Cancerología Pediátrica, ya que esta enfermedad existe en la infancia e incluso en los recién nacidos.

El número de cancerosos—siguió diciendo—es mayor en la actualidad; pero la mortalidad ha disminuido en proporción superior que el aumento de la dolencia».

LEA USTED

«El Diario de Avila»

